

同窓会 会長

小川 博司



秋涼の候、皆様には、ご清栄のこととお喜び申し上げます。平素より、同窓会運営にご支援ご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。

去る、5月17日の代議員会において、理事任期満了に伴い改選を行い、新たに2名の方に理事になつていただきました。

また、副会長2名及び事務局長を新しく選任し、組織も大幅に変更いたしました。

今年度も、10月28日(日)にホームカミングデーを開催いたします。昨年同様、「翼館」を利用し、同窓生及びご家族の皆様へ、楽しく過ごして頂けるような企画も考えておりますので、ご家族ご友人とお誘い合わせの上多数ご参加くださいますようお願い申し上げます。

また、これからも、新たに役員、



理事になられました方々にご協力頂き、今までにない斬新な考え、アイデアを前面にだし、より良い同窓会にしてまいりたいと思っておりますので、これまで以上にご支援とご協力をお願い申し上げます。挨拶いたします。

学校法人名古屋学院大学 新理事長

稲垣 隆司



8月より伊藤信義理事長の後任として就任いたしました稲垣隆司でございます。微力ながら、「敬神愛人」の建学の精神に則り、この重責を全うする所存でございます。同窓の皆様には前任者同様ご指導、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。さて、皆様もご承知のとおり、大学を取り巻く環境は大きく変化しております。愛知県だけに限りませんが、都心キャンパスの開設、学部の新設等の動きがあります。これらの変化に柔軟に対応し、今まで同様、本学が高校生、高等学校、地域、そして同窓の皆様から信頼される大学として発展できるよう教育環境の整備に努めてまいります。

1945年生まれ。岐阜県土岐市出身。岐阜学院大学を卒業、国立公衆衛生院環境衛生専攻課程修了。愛知県環境部長を経て、2006年から愛知県副知事を4年間務める。環境分野で幅広く活動し、中央審議会(大気環境部会、土壤農業部会、水環境部会)委員、愛知県環境審議会委員、豊橋市環境審議会会長等を務める。他に愛知県レクリエーション協会会長など。

学校法人名古屋学院大学 前理事長

伊藤 信義



このたび任期満了により8月で理事長を退任いたしました。同窓の皆様方には、格別のご厚情を賜りお礼申し上げます。

2003年より3期9年にわたり理事長の任にありましたが、その間、名古屋キャンパス開設として各キャンパスの整備等を進めてまいりました。私立大学を取り巻く環境が厳しさを増すなか、今後も若者が魅力と感ずる勉学の場、スポーツの場を整備し、社会に名古屋学院大学のメッセージを発信していく必要があります。

本学は2014年に創立50周年を迎えますが、さらなる発展への節目としてほしいと願っております。後任の理事長には稲垣隆司が就任いたしました。同窓の皆様には、今後も変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

名古屋学院大学 学長

木船 久雄



今年は、本部と経済・商・外国語の3つの学部を瀬戸から名古屋に移して5年目です。移転当初は、近隣住民から厳しいご意見も頂戴しましたが、今では本学が熱田区活性化の拠点と認識されています。また、瀬戸のスポーツ健康とリハビリテーションの2学部は、本学の筆頭人気学部へ成長しました。両キャンパスの学生数は約5200名。来年4月に、法学部が加わり6学部10学科6000名体制となります。

2014年に創立50周年を迎える本学は、この8月に稲垣隆司氏を新理事長に迎えました。従前以上に教職員の結束を強め、大学の発展のために尽くして参ります。皆様には、懐かしく新しいキャンパスを訪れて頂いて、様変わりの現代学生事情を見て頂きたいと思っております。どうぞ気軽においでください。